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第 9 回 稲荷台 3 丁目町内会理事会議事録 

 

・日時： 2022/12/11（日）10 時 00 分～11 時 30 分 

・場所： 町内会館 

・出席者：近藤、神林、木村、千葉、村上、内田の各理事、三木監事 

     山本顧問、野町顧問 ＜欠席 福田顧問＞  

２．報告事項 

（１） 各理事の会務実績・予定報告 

 近藤会長 

 ・8 月～11 月の資源回収の実績による補助金交付申請を佐倉市役所に提出し

ました。 

 ・うすい地区の「ありがとう事業」の地域貢献者の山本  正氏、熊谷憲一郎氏 

  鈴木晨夫氏の３名の表彰式に代表で私と鈴木さんの２人で出席し、表彰状

と記念品を頂いてきました。 

 ・新堀公園沿いの歩道橋の補修工事のため、12 月 14 日一日だけ内田さん宅

（6-12）と新堀公園のとの間の市道を通行止めにすることにつき、佐倉市

から同意を求められ同意をいたしました。当日は迂回路の表示と誘導員を

配置するとのことです。    

 ・令和５年の佐倉市消防出初式は規模を縮小して 1 月 8 日実施予定とのこと

です。 

  

 木村理事（会計・ＤＸ） 

 ・11 月分の会計報告を文書にて詳細な説明がありました。 

 

 内田理事（民生） 

 ・社協の 11 月 5 日の定例会に出席しました。 

  今月は 12 月 17 日の予定です。 

 

（２）議案・決議事項 

 ①防災倉庫修繕等について 
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  近藤会長  

  先月報告しました防災倉庫の修繕見積書が（有）京葉三和から出てきまし

た。 

  原状復帰の修繕費だけですと 145,750 円で、現在設置している新堀公園か   

  ら町内会館の敷地内に移転する費用を含めると 222,750 円となりますが、 

  修繕だけに止めるか、移転も行うかご協議下さい。  

  神林副会長（会館） 

   現状の場所だと監視の目が行き届かないし、また壊されるということも 

   あるので、移転費用は増えますが会館内の敷地に移転した方がいいと思い

ます。 

  近藤会長  

修繕と共に会館敷地へ移転する案で賛否確認をしました。 

その結果満場一致で可決しました。 

    

②町内会館立て替えに関する佐倉市への補助金要望への回答  

 近藤会長 

  ９月に町内会館建て替えの補助金要望書を市役所に提出しています。 

それに対し 11 月 28 日付で文書回答がありました。 

回答内容は 補助を検討します。補助の予定年次は令和２２年度以降（あ

くまでも目安です）というものでした。   

当初要望していた令和 18 年 から４年遅れになりそれまで現在の会館が

維持できるのか心配もありますが、これ以上打つ手もないので代々の理

事に引き継いでいき、時期がきたら担当理事により市役所に確認し対処

して頂くこととしたいと思います。 

 

③ 慶祝金贈呈者の確認について 

    神林副会長 

   お手元にお配りしましたとおり小学校入学・卒業時に慶祝金を贈呈する  

ための文書を今月、町内会の皆さんに回覧しますが、内容を確認    

願います。特に意見なく了承されました。 
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 ④高齢者の班長回覧事務の負担等について  

近藤会長 

   会員の方から高齢者が回覧名簿等の作成事務等が難しくなってくるので

作成できない人が班長になったときは作成の支援をお願いできないか。

併せて回覧に印鑑を押す必要があるのかとのお問い合わせがありました。 

  神林副会長 

   班長の回覧名簿等の作成事務が難しい場合はその班の理事がカバーして

いくようにしたらどうかと思う。また回覧に印鑑を押さなくとくも、日

付だけ記してもらえればそれでいいと思います。  

野町顧問 

  各班に違いはあるが、回覧名簿は一つのパターンをつくってそれを利用

するということも考えられるのではないか。  

近藤会長 

  手書きで作成するのは手間が掛り大変な方もあると思うので、そのよう

な方は各班の理事に支援要請ができるようにし、受けた理事が作成して  

  あげるか無理な時はできる他の理事に依頼するようにしてはどうでしょ

うか。 

  回覧票への印鑑は不要としたいと考えます。  

 

⑤年度末に向けての概略スケジュール等の確認  

近藤会長 

  年度末に向けて行わなければ事項がたくさんあるのでそれらの事項とス

ケジュールについて概略確認しておきたいと思います。  

神林副会長 

  今年の新理事の顔合わせおよび役職分担は２月６日（日）であったこと

を勘案すると１月中に新理事候補を確認しておかないといけないと思い

ますが、いかがしますか。 

三木監事 

  来年度の新理事候補者の顔合わせと担当を決めて頂く日程は２月５日

（日）ぐらいにしないと総会準備等が間に合わなくなる恐れがあると思
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いますので早い方が良いと思います。 

近藤会長 

  新理事候補者の顔合わせ及び担当決めの日取りは２月５日（日）を前提

にして、各理事は次月の理事会までに班の新理事候補者に対して就任の

確認をするとともに顔合わせ日を２月５日としてご都合を確認して頂く

ようお願いします。 

総会日程は４月１６日（日）として、準備を進めていきたいと思います。 

  三木監事 

  もう一つ総会資料を外部に印刷等発注するか、自前で作るかにより  

  スケジュールが１か月違ってきます。外注ですと期末ということで  

  大変混雑していると思いますので、会計決算を含めて２月末には原稿が 

  出来てないと間に合いません。自前だと１か月余裕があります。  

木村理事 

 ・自前でやりましょう。全員了解。 

 

                          以上 

 

・次回理事会日程：1 月１５日（日）１０時００分～ 

 

 ＊第３週になります。 


